



BULLETIN SYNDICAL

Pie que tout



DRAC Picardie

N°27 / 29 mars 2006

Lame de fond historique contre le CPE !!



Si le gouvernement escomptait un essouffement de la mobilisation, il a manifestement perdu son pari.

Jamais autant de monde n'avait manifesté à Amiens, y compris au plus fort de la contestation contre la casse des retraites.

Coudes à coudes, 20 000 ou 25000 lycéens, étudiants, fonctionnaires, salariés du privé et retraités ont clamé leur rejet du CPE

Environ un quart des agents de la Drac étaient en grève ou avaient posé une journée de congès en signe de solidarité. Une bonne dizaine a participé à la manif.

Mais rien n'y fait....

Dominique de Villepin, avec la morgue qui caractérise une caste qui depuis des décennies se gavent de profits et de privilèges, refuse toujours d'entendre raison.

Manifestement les journées nationales d'actions ne suffiront pas à faire gagner la bataille du CPE.



C'est vers la grève générale interprofessionnelle, décidée par des assemblées générales, que nous devons nous orienter que ce gouvernement nous écoute enfin.

Les prochaines heures seront donc cruciales pour l'avenir d'un mouvement de contestation qui ne cesse de s'étendre.



2 ans de SURVEILLANCE CONTRAÏNTE

